

学年度末のまとめと、進学・進級に向けた心の準備を 今年度も本校教育活動へのご理解とご協力に感謝!



肌寒さと暖かさを交互に重ねながら、少しずつ春の陽気が感じられるようになってきました。令和4年度も3月を迎え、まとめと進級・進学への準備の月となりました。

保護者や地域のみなさまには、今年度も感染症対策等へのご理解とご協力のもと、子ども達へのご指導とご支援、激励をいただき一人一人が大きく成長できたと考えます。本校では、今年度のテーマを「志(こころざし)を育てること」と「つなぐ力をつけること」をめざして、さまざまに取り組んできました。その子ども達の学びや育ちの様子を、各ご家庭等にもできるだけお伝えしてきましたがいかがでしたでしょうか。一年間の保護者の皆様の本校・本園の教育活動に対するご理解と温かいご支援に対して心より感謝申し上げます。

残された期間で、まとめや引き継ぎをていねいに行いながら、新学年度の進学・進級に向けた子ども自身の「志」や「つなぐこと」ができるように取り組んでまいります。各ご家庭でもご支援や激励をよろしくお願いいたします。



3月の各指導目標

生徒指導: きまりを守って生活ができる、元気よくあいさつができる、物を大切にできる

給食指導・栄養指導: 一年間の給食を振り返ろう(好き嫌い等)

保健指導: 健康生活の反省をしよう

安全指導: 安全な学校生活が送れたか反省しよう

図書館活動: 一年間を振り返って読書のまとめをしよう(本の返却、遅延図書連絡)

学校運営協議会(コミュニティ・スクール:地域協働学校)を開催

2月27日(月)に、今年度最終の学校運営協議会を開催しました。保護者や地域のみなさんにご参加いただき地域づくりと学校づくりを協働して行う取組です。

今年度の学校の教育活動を説明したあと、子どもたちの地域での様子を伺いながら、今後の学校の教育活動の方向性について各委員のみなさんからご意見をうかがいました。

3月の行事予定

3日(金) 幼稚園お別れ遠足

7日(火) 校長講話、委員会活動

8日(水) そろばん教室(4学年)

11日(土) 市内中学校卒業式

17日(金) 少年を守る日、夜間指導

20日(月) 幼稚園修了式、卒業式会場設営

21日(火) 春分の日(公休日)

22日(水) 卒業式リハーサル、卒業生お別れセレモニー

23日(木) 卒業式(5・6年生のみ)

24日(金) 修了式(4校時、給食なし) 離任式

25日(土)~4月6日(木) 春休み

4/7(金) 始業式、4/10(月) 入学式



1年のしめくくりを

「いじめ見逃しゼロ」への取組

本校では、子どもにとって過ごしやすい学校を目指して、毎月のアンケートを通して、子どもの声を聞くようにしています。

本校の今年度1月末時点までの学校全体のいじめ認知件数は220件で、昨年度の32件から相当数増加しています。これは教職員が些細な変化にも目を向け、気になることは共有しいじめの定義に基づいて認知し、組織として対応をした結果だと考えます。学校として認知したいじめは、その解消に向けて、教職員全体でていねいに見守りや支援を行っています。

30日以上欠席…不登校者数

30日以上欠席である不登校については、1月末時点で17人と昨年度の27人から減少しています。ただ、10日~30日未満の欠席児童数が55人となっているため、今後増える可能性があります。

子ども達にとって魅力ある学校、楽しい学校を目指して、各家庭とも連携して取り組むことへのご協力をお願いします。

学びのまとめ...

「県到達度調査」の結果です

2月14日に実施した県学力到達度調査の結果です。5・6年生の年度末まとめとして取り組みました。(小数点以下は四捨五入)

~正答率~

5年国語: 74% (県69%市72%)

〃算数: 55% (県48%市52%)

6年国語: 65% (県66%市66%)

〃算数: 53% (県58%市57%)

~無答率(空欄で提出した割合)~

5年国語: 3% (県6%市6%)

〃算数: 11% (県15%市14%)

6年国語: 4% (県5%市4%)

〃算数: 8% (県7%市7%)

今回の結果を受けて、年度末に向けて取り組むとともに、新学年度にも引き継いで指導・支援してまいります。

3/24 修了式... 1~5年生全員で

これまで感染症対策もあり、全児童が体育館に集まった集会は実施していませんでしたが、今回は1年生~5年生全員が集まって行う修了式を予定しています。



卒業式に向けて

3月23日(木)は卒業式です。6年生のハレの日、今年度は在校生代表として5年生が参加する取組を進めています。1~4年生は、一人一人が事前にメッセージカードを書いて、「お別れセレモニー」で卒業生を祝福することとしています。

保護者の皆様へ協力依頼

卒業式は6年生にとって小学校最後の学びの場であり、じっくり落ち着いた態度で、小学校教育課程の締めくくりをしたいと考えています。

しかし、これまで贈り物や花束が学校敷地内に持ち込まれて、儀式や学びの場からは程遠い状態が一部見られてきました。保護者の皆様には卒業生に個々に花束や贈り物を手渡すことがないようにお願いいたします。このことは、市内各小中学校の取組です。ご理解とご協力をお願いいたします。

